

こんにちは！江澤です。冬の寒さが、嘘のような暖かさに包まれていますね！

新学年のスタートダッシュに、検定試験(英検・数検・漢検)を受けてみませんか？

今回は、検定試験を受けたことがない生徒の皆さんは必見です！定期的に検定試験を受験している生徒の皆さんも、是非確認してください。

勉強の意識改革？！入試までの力試し それが検定 (文責:江澤郭文)

皆さんは検定試験を受験していますか？ なぜ検定試験を受験しないのでしょうか？

よく言われているのが、「難しい印象がある」「習っていない範囲が出そう」「考査勉強が忙しい」「お金がかかる」「折角の休みが潰れる」・・・などなどでしょう。塾の先生をしていると、このような話をよく聞きます。しかし、それ以上にメリットが大きいです。

1_実力を客観的に把握できる！

難しいのは当たり前！！検定試験なので、みんながみんな解けてしまう問題では、面白くないです。自らの実力を定期的に確認することが大切になります。まずは、「できるところ」や、「解けそうなところ」を解いて、失敗からいろいろ学びましょう！

2_高校受験に役に立つ

皆さんの目指しているものは何でしょうか？

中学生の皆さんにとって、まずは、高校入試が待っています。学校の定期考査だけでは測れない力が必要になります。特に、期限が決められている中で、勉強をするという習慣は、今後の勉強の効率化にもつながってきます。

3_合格で自信がつく

検定資格を持っているのと、持っていないのとでは、心の余裕が変わってきます。「これだけ頑張れば成し遂げられる」という成功体験にもつながってきます。

以上が、検定試験を受験すべき理由になります。

社会人になると、様々な資格を取得しなければならない場面があります。その時「やったことないし～」となるよりも、今の内から、チャレンジし、心のハードルを下げておくことが重要です。是非チャレンジしてください。